
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

嘉麻警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和３年８月５日  午後４時００分 から 

 令和３年８月５日  午後５時２０分 まで 

 

  

 
開 催 場 所          嘉麻警察署大会議室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下６名 

 

  

 

警 察 署        

署長、副署長、総務課長、会計課長、 

生活安全課長、地域課長、稲築警部交番所長、 

山田警部交番所長、刑事課長、刑事課主幹、交

通課長、警備課長、総務第一係長（事務局） 
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【会長挨拶（要旨）】 

 毎日暑い日が続き、新型コロナウイルスの感染者数はうなぎ上りとなっている 

折、暑中お見舞い申し上げる。 

現在開催中の東京オリンピックでは、連日熱い戦いが繰り広げられており、毎日 

感動と勇気をもらっている。特に柔道では、日本人選手の強さを感じるとともに、 

試合後の礼儀正しい姿勢には、日本人のみならず世界の人達も感動したのではない 

か。また、オリンピック開催にあたっては、医療従事者や警察、ボランティアなど 

の「影の力」で成り立っていることを忘れてはいけないと思っている。 

本日の協議会がスムーズに進むよう、皆様の御協力をお願いする。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

 大変暑い中、また公私ともにお忙しい中出席いただきお礼申し上げる。 

 本日の議題は、上半期中における管内の犯罪、交通事故発生状況の説明のほか、 

前回の協議会において委員の皆様の関心が高かった、防犯カメラの設置状況と災害 

対策について、担当課長から説明することとしている。 

 また、協議会の間隔が数か月空くことから、出された質問について、可能な限り 

その場でお答えできるよう、開催の事前に質問をいただくことで、スムーズな進行 

を図ることとした。さらに、委員の皆様は、市民の代表であると考えていること 

から、今後「こういったところについて警察の考えを知りたい。」と考えているこ

とや協議会での議題について要望等があれば、遠慮なく申し出ていただくことで、

説明や対応をしたいと考えている。 

 この協議会が、市民の安心と安全に役立つように、意義あるものとしたいと考え 

ているので、本日もよろしくお願いする。 

 

【議事】 

 １ 上半期中における管内の治安情勢について 

   犯罪発生状況等（生活安全課長） 
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   交通事故発生状況等（交通課長） 

 ２ 防犯カメラの設置促進について（生活安全課長） 

 ３ 災害対策について（警備課長） 

 

【質疑応答】 

○ 委員から、「最近、ライオンズクラブ等の寄贈により交差点等に防犯カメラが 

設置され始めたが、今後の設置予定はあるか。」旨の質疑があり、生活安全課長 

から、「現時点、具体的な設置予定は無いが、今後も設置候補箇所を中心として、 

防犯カメラの充実に向けた設置促進活動をしていく。」旨の回答があった。  

 

○ 委員から、「最近あおり運転がよく話題になっているが、これはドライブレコ 

ーダーが普及して映像として取り上げられるようになってのことで、元々水面下 

では依然から起こっていたことだと思う。ドライブレコーダーが、あおり運転な 

どの危険運転を抑止しているのか具体的な事例があるか。」旨の質疑があり、交 

通課長から、「当署をはじめ、県内において具体的な抑止事例は確認できていな 

いが、ドライブレコーダーの装着や、装着を外部に明示することにより、運転が 

記録されていることへの意識から、あおり行為を自重する等の効果が期待できる 

といわれている。また、ドライブレコーダーの映像は、あおり運転の検挙の際、 

重要な証拠の一つとなっているのも事実である。もし、自身があおられたと感じ 

た場合は、停車して１１０番通報し、相手が車から降りてきても窓は開けず、警 

察官の到着を待つといった対応と、普段からゆとりと思いやりを持った運転をお 

願いする。」旨の回答があった。 

 

〇 委員から、「高校生等が、イヤホンを使用して音楽を聴きながら自転車で走行 

しているのを見かけるが、学校に対して交通指導等は行われているのか。」旨の 

質疑があり、交通課長から、「当署では、管内の小・中学校と高等学校において 

交通安全教室等の安全教育を実施している。特に、本年６月には管内の高等学校 

の生徒に対して交通安全講話を実施しており、講話の中でスマートフォンを見な 

がらの運転やイヤホンを使いながらの運転が危険であり、交通違反になるばかり 

でなく、事故に遭う危険性も高くなること等の指導を行っている。また、活動中 

の警察官がイヤホンを使いながら自転車の運転をしている人を見つけた場合は、 

「自転車指導警告票」（イエローカード）を交付して、道路交通法違反で刑事罰 

の対象となることを認識させており、今後も継続して注意や指導を行っていく。」 

旨の回答があった。 

 

〇 委員から、「犯罪統計や交通事故統計など警察が公表する統計値について、可 

能であれば男女別で統計値を出してほしい。」旨の要望があり、総務課長から、 

「今後、公表できる数値であれば対応したいと考えるので、御理解をお願いす 

る。」旨の回答があった。 

 

【署長総括】 

 署長から、「貴重なご意見をいただきお礼申し上げる。まだまだ暑い日が続くこ 

とから体調に留意され、次回の協議会もよろしくお願いする。」旨の総括があり、 

会議を終了した。 
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【閉会】 

 以上で、嘉麻警察署協議会を閉会する。 


